

「オール北九州」を構築

北九州市座談会



北橋市長

国家戦略特区を活用した介護ロボット開発の支援ほかにもリノベーションや東京ガーラズコレクション(TGC)開催など街のにぎわいづくりに力を入れている。一方の産業振興では「北九州市中小企業振興条例」施行に伴う中小企業支援強化や「北九州スタートアップネットワークの会」設立などの活性化策に取り組んでいる。アジアの都市アップネットワークの会】西原 総合大学には医学、歯学、工学多くの学部が集まっているが、なかなか連携できないと聞く。技術者を国内外に輩出していている。教育面では連携はうまく運ばれている。

北橋市長から力強いお話をいただきました。皆で成果を上げている。地域密接に関わっており、今年度以降4年連続で就職率100%と全国で注目されている。TGCではスケーリング性の高いリハビリや治

療を受けることができる市民にとって心強い。ー3大学はいずれも長い歴史も強みです。西原 全国に29ある医学部で唯一の公立大学で14年に創立100年を迎えます。多くのユニークな取り組みを行っており、学外にコースし、大分県や山口県までPRに出向いたと聞い

た。近藤 2万2000枚の年を迎えた。30年の創立100周年を目指したビジュアルを作成しており、今後も始まった。若者の地域からグローバルへ

教育改革事業の一つ「地元定着など地方創生の成功モデルを目指す本市」と、未来につながる橋渡し

を強化する。

方創生推進事業(COC)尾家 本学も100年をめぐる歴史がある。この

大きな時代に産業力強化に貢献するため工業系人材の育成や産業界との共同研究を進めようべきかを模索しながら、学習環境を整備していく。

北九州学術研究都市は市立大など複数の大学があり、かかりつけの歯科医でいる。今後も相互作用を

だけます。

北橋 2013年3月に策定した新成長戦略は市内総生産を20年度に4兆円、市民所得を政令市下位から中位にそして3年間で1万人の新規雇用創出という成果目標を掲げた。このうち雇用については15年度までの3年間で1万2551人に雇用の場を提供することができた。16年3月には域内イノベーション戦略支援計画を改訂し、5年間で2万人の創出に引き上げた。主な取り組みとしては地元就職を促す「北九州ゆめらいワーカー」を開催。また

医歯工連携で地域医療に貢献

西原氏

ー医歯工連携はユニークな取り組みです。

西原 総合大学には医

療院は単科大学が多く連携

を取りやすい。

北橋市長、各大学の取

り組みで、先に文科省の「地

域イノベーション・エコシ

ステム形成プログラム」に

全国4拠点のうちの一つに選ばれており今後に期待して

いる。市立大は地域創生群など地域創生の面

で成績を上げている。地域

熱心で、先に文科省の「地

域イノベーション・エコシ

ステム形成プログラム」に

全国4拠点のうちの一つに選ばれており今後に期待して</